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É um projeto que eu estudei no passado, nunca fui muito fã, achei as coisas um pouco obscuras ali
porque eles não traziam uma ideia de futuro, não tinha um roadmap, não tinha um cronograma claro
do que eles iriam entregar, tinha algumas coisas meio jogadas assim, mas eu não gosto quando eu
não tenho essa clareza a respeito dos meus investimentos Não é um projeto ruim, mas no curto prazo
a gente teve aí o problema entre os fundadores, então não abriga a judicial, isso prejudica a imagem
do projeto, prejudica a precificação também e tudo mais, eu não acumularia isso no momento A não
ser que você conheça muito de perto o projeto e realmente veja um grande potencial Nesse ramo de
jogos eu estou acumulando o Ultra, a Ultra OS E lembra que ganhar dinheiro de verdade com
criptomoedas é só aqui, então deixe seu like e siga esse perfil, valeu! ■■■■■: Gala é o Token da
Vez!! Aventureiro: Mano ela está decolando ■
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